

Protokoll der Fachschaftsratssitzung Informatik Nr. 312

Sebastian Lukas Hauer

04. November 2014

- Anwesend: Simon Dierl, Philipp Dittrich, Rico van Endern, Julian Hankel, Sebastian Hauer, Oliver Köhler, Dino Kussy, Sebastian Lau, Alexander Müller, Dennis Ochocki, Paul Pinkal, Jasmin Selchow
- Für diese Sitzung entschuldigt: Cordt von Egidy, Elias Wiebelitz, Jens Zentgraf
- Unentschuldigt abwesend: Mark Brockmann, Alexander Friedrich, Henrik Langer, Marie Reitz
- Verspätet: Maurice Buchsein (Entschuldigt)
- Gäste: Inessa Azizova, Gerrit Buse, Marcel Thiede
- Sitzungsleitung: Simon Dierl
- Protokoll: Sebastian Hauer

Inhaltsverzeichnis

1	ToDoS	3
1.1	Protokolle	3
1.2	ToDo	3
2	Post	3
3	Mails	3
4	Berichte	3
5	Weihnachtsfeier	4
6	Catering für Nikolaus Vorlesung	5
7	FSRK - Webseite	5
8	Ausleihformalia	5
9	Sinnvolle Ausgaben für FSR-Gelder	5
10	DAT	6
11	Sicherheitsbegehung	6

12 Finanzen: Aktenvernichter	6
13 Finanzen: Papierschneider	7
14 Spende an Wikimedia Deutschland	7
15 O-Phase SoSe2015	7
16 O-Phase WiSe2015/2016	7
17 Posten	7
18 Newsletter	8
19 Neue ToDo	8
20 Sonstiges	8
21 Sonstiges Sonstiges	8

14:15 : Die Sitzung wird eröffnet

1 Todos

1.1 Protokolle

- Protokoll 311 wurde zur Korrektur rumgeschickt
- Das FVV Protokoll wurde zur Korrektur rumgeschickt

1.2 ToDo

- Das ITMC wurde wegen Spinden im Foyer gefragt: Sie wollen damit nichts zu tun haben. Eine Anfrage beim Dekanat fand noch nicht statt.
- Das Ausleihformular wurde in der 1. Version rumgeschickt und wird heute besprochen → TOP
- Es wurde in Erfahrung gebracht, dass wir aus dem Möbellager der Universität neue Bürostühle beziehen können. Wenn dies nicht funktioniert, wird über einen Kauf nachgedacht.

2 Post

- Eine Druckerabrechnung für 643 Blatt in Höhe von 14,36 Euro
- Ein Umschlag mit Werbematerialien für die Master Messe → wird entsorgt, da es Abwerbung von Masterstudierenden ist

3 Mails

- Die FSRO¹ wurde endlich von der FsRK² beschlossen und kann somit vom StuPa³ bestätigt werden.
- Professor Tolan wurde zur FsRK eingeladen und hat bereits seinen Besuch beim StuPa angekündigt.
- Wir haben für unsere Studierende eine Einladung zu einem Seminar gegen Rassismus erhalten.
- Das GI⁴ hält Präsidiumswahlen.
- Wir erhielten eine Einladung zur Future Convention.

4 Berichte

- Es war FsRK: Die AG gegen Rassismus (von denen wir eine Einladung erhalten haben), hat bei der FsRK um Geld gebeten. Es wurde eine größere Summe Geld genehmigt, die nicht über die FsRK hätte verteilt werden müssen, da es mehrere Töpfe des StuPa und AStA gibt, die für AGs bereit gestellt werden.

¹Fachschaftsrahmenordnung

²Fachschaftsrätekonferenz

³Studierendenparlament

⁴Gesellschaft für Informatik e.V.

- Julian und Jens haben die Merchandise-T-Shirts neu sortiert — damit sollte es nun besser möglich sein, diese zu verkaufen.
- Die grün-weißen T-Shirts finden allerdings wenig Interessenten.
- Moe hat weiter das Büro aufgeräumt.
- Uns sind die Schlüssel fürs Büro ausgegangen: Tobias hat seinen Schlüssel verloren; René wird seinen Schlüssel nach mehreren Jahren nun endlich zurückgeben. Obwohl wir den FSR nicht mit 30 Personen besetzen, besitzen mittlerweile viele Gremienmitglieder und Beauftragte des FSRs Schlüssel zum Büro.
- Die Kandidaten, die sich für den Beirat der Alumni interessieren, müssen unter sich entscheiden, wer sich nun zur Wahl stellt.
- Auf der QSL-Sitzung hat sich Olaf Spinczyk, mit seiner Veranstaltung *Betriebssystembau*, erneut als Sieger herausgestellt.
- Die IRB wurde informiert, die neuen FSRler mit Schlüsselkarten zum Gebäude auszustatten.

Ankunft: 14:30 - Moe

5 Weihnachtsfeier

- Es sind noch 7 Wochen bis zu den Weihnachtsferien. Da demnächst auch viele von uns zur KIF⁵ fahren, sollten wir schonmal anfangen eine Weihnachtsfeier zu planen. Die Fakultät richtet keine aus!
- Es findet jedoch am 5.12. eine Nikolausvorlesung statt.
- Wir können bei dieser "Humor in der Informatik" Veranstaltung ein Catering ausrichten → eigener TOP
- Wir sollten bei einer Weihnachtsfeier möglichst wieder alle einladen, damit wir guten Gewissens das Foyer nutzen können.
- Die Event-AG hat normalerweise Geld gesammelt, um die Weihnachtsfeier zu finanzieren.
- Für Waffelstände o.ä. ist keine Zeit mehr, da der Anmeldezeitraum schon längst vorbei ist.
- Geldbedarf kann momentan nicht abgeschätzt werden.
- Die Event-AG hat momentan kritische Kommunikationsprobleme um Events zu organisieren.
- Meinungsbild: Soll eine Weihnachtsfeier der Fachschaft ausgerichtet werden?

Ja	Nein	Enthaltung
14	0	1

- Rico hält Rücksprache mit Event-AG und Gerrit macht einen Kostenvoranschlag.

⁵Konferenz der Informatikfachschaften

6 Catering für Nikolaus Vorlesung

- Wenn sich die Event-AG nicht schnell genug organisieren kann: Sollen wir als FSR die Vorlesung unterstützen?
- Alexander Friedrich von der Event-AG wurde per SMS erreicht: Das Catering am 05.12. wird übernommen.
- Da Hans schnell eine Antwort haben will: Soll der Kiosk helfen? — „Eigentlich nicht unser Aufgabenbereich“ — Es muss jedoch eine AG machen, da der FSR keine Spenden annehmen darf.
- Wir können Hans sagen, dass wir Interesse, jedoch noch keine Freiwilligen haben.

7 FSRK - Webseite

- Die FsRK Webseite wird nun bei uns gehosted.
- Jede Fachschaft hat seine eigene Präsenz auf dieser Webseite.
- Wollen wir auf der FsRK-Webseite lediglich unsere eigene Verlinken, oder die Informationen dort redundant veröffentlichen.
- Es bestehen keine Einwände, dass wir unsere Webseite nur verlinken.

8 Ausleihformalia

- Sebastian Lau hat einen Vorschlag für Ausleihformalia geschrieben. Die Frage, an welche Personengruppen wir welche Gegenstände verleihen, bleibt noch offen.
- Projektgruppen werden vorab ausgeschlossen — die Lehrstühle sind dafür verantwortlich, ihre Studierenden zu versorgen!
- Das größte Problem bleibt der Beamer: Dieser ist sehr teuer!
- Wenn jemand den Beamer beschädigt, gibt es viele Möglichkeiten, sich von dem Schaden zu befreien und wir bleiben mit einem kaputten Beamer zurück.
- Vorschlag: Bis auf den Beamer, die PA-Anlage und die Waffeleisen verleihen wir alles auf unserer Verleihliste an Mitglieder der Fakultät. Die teureren Geräte werden nur für Veranstaltungen des FSRs, AGs oder Körperschaften der Fakultät verliehen.
- Es wird das Formular nochmal im Detail durchgegangen — entsprechende Änderungen werden dann zur nächsten Sitzung vorgenommen und dann abgestimmt.

Ankunft: 15:25 - Sami Ansawi

9 Sinnvolle Ausgaben für FSR-Gelder

- Der FSR hat immer noch viele Finanzmittel über. Es wurden vor mehreren Monaten Vorschläge gesammelt:
 - Kleiner Beamer zum Ausleihen: Es ist nicht unsere Aufgabe, die Fehler des ITMCs auszubessern.
 - Tresor: Es ist immernoch unklar, ob wir diesen im Büro befestigen dürfen.
 - Kleiner Grill: Es gibt keine Einwände, einen neuen kleinen Grill zu kaufen.

- Neue Uhr: Wird fürs erste verschoben.
- Neue Brettspiele: Der Busy Beaver hat von der SPIEL'14 viele neue Spiele.
- Neue Kabel (Ethernet): Klingt gut, dazu wäre ein neuer Router/Switch auch nützlich → ToDo
- Waffeleisen: Die Alumni wollten uns vor einem Jahr mehrere neue bezahlen.
- Geldkassette: Klingt gut → ToDo
- Wasserspender: Abgelehnt.
- Kickertisch: Es ist nicht Aufgabe des FSRs für Raum und Wartung eines Kickertisches zu sorgen!
- Bürostühle: Moe kümmert sich darum!
- Spinde: Es wird weiter nachgefragt.
- Versicherung: Muss über den AStA geregelt werden.
- Müsli: Die Meinung spaltet sich: Es wäre zwar ganz schön, wenn der FSR für ein gesundes Frühstück sorgen könnte, jedoch halten einige die Idee für unsinnig, da es zu viele Meinungen über ein „gesundes“ Müsli gibt.
- Alumniplakette für den Grill: Es gab vor langer Zeit Vorschläge, die jedoch ignoriert wurden. Es müssen neue Vorschläge für Plaketten gesammelt werden. → ToDo
- Nachfülltintenzapfstation für Whiteboardmarker: Findet Akzeptanz.

Abgang: 15:45 - Sami Ansawi

Ankunft: 15:50 - Elias, Jens

10 DAT

- Es soll während dem DAT — zwischen den Vorträgen — ein Buchstand eröffnet werden.
- Die den Stand betreuende Person soll 50 Euro bekommen.
- Simon übernimmt die Aufgabe — andere leisten ihm Gesellschaft.

11 Sicherheitsbegehung

- Es wurde uns mitgeteilt, dass die Universität bald all unsere Räume auf „Sicherheit“ testen wird.
- Wir sind uns einig, dass keiner unserer Räume irgendeinem staatlichen Sicherheitsstandard gerecht wird.
- Bevor wir jetzt panisch spekulieren, warten wir auf weitere Infos.

Abgang 16:10 Sebastian Hauer — Es übernimmt das Protokoll: Julian Hankel

12 Finanzen: Aktenvernichter

- Moe möchte einen Aktenvernichter kaufen: 60 Blatt in einem Durchgang oder 6 Blatt auf einmal, Zettel werden in Streifen geschnitten.
- Es kommt die Frage nach Bedarf auf: Ja, Bedarf existiert — und viele Sekretärinnen der Fakultät wären uns sehr dankbar.

- Der herausgesuchte Vernichter ist auch recht platzsparend.
- Finanzbeschluss: Der FSR stellt Maurice Buchsein bis zu 160 Euro für die Beschaffung eines Aktenvernichters samt Zubehör zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
13	0	0

- angenommen

GO-Antrag: Verlängerung um 30 Minuten ohne Gegenrede

13 Finanzen: Papierschneider

- Aufgrund von Verschleiß unserer alten Papierschneider wird Bedarf an Ersatz gesehen.
- Diskussion: Hochwertiger Schneider für längere Haltbarkeit und gleichzeitiges Schneiden mehrerer Seiten; Bedenken, aber keine Einwände.
- Finanzbeschluss: Der FSR stellt Maurice Buchsein bis zu 160 Euro für die Beschaffung einer Hebelschneidemaschine zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
11	0	2

- angenommen

14 Spende an Wikimedia Deutschland

- Von Moe wurde eine Spendendose mit 5 Euro gefunden, deren Inhalt laut Aufschrift an Wikimedia Deutschland gespendet werden sollte.
- Moe führt die Spende nach eigenem Ermessen durch.

15 O-Phase SoSe2015

- Das n-Gestirn der O-Phase SoSe 2015 möchte einen Vorschuss von 500 Euro.
- Finanzbeschluss: Der FSR stellt dem n-Gestirn für die Sommer-O-Phase 2015 bis zu 500 Euro zur Verfügung. Der Großteil davon wird zurück erwartet.

Ja	Nein	Enthaltung
13	0	0

- angenommen

16 O-Phase WiSe2015/2016

- Bianca Ruland und Christian Pfeiffer benötigen für die Organisatin der O-Phase Schlüssel zum Büro.
- Beschluss: Christian Pfeiffer und Bianca Ruland erhalten für ihre Arbeit für die Winter-O-Phase 2015/2016 einen Schlüssel für das Büro.

Ja	Nein	Enthaltung
12	0	0

- angenommen

17 Posten

Vertrag auf eine Sondersitzung Posten

Die TOPs Teambuilding, Leitbild, Restrukturierung der Posten, Wahlen und Stellenmark-Digest werden vertagt.

18 Newsletter

- Nichts neues.

19 Neue ToDo

- Mit Hans wegen Nikolaus-Catering reden: → Moe
- Ein „How To Grillen“ erstellen: → Hauer
- Kabel Preise: → Moe
- Router Preise: → Dino
- Alumni wegen Waffeleisen fragen: → Moe
- Geldkassette raussuchen: → Moe
- Plakette: → Oli
- Umhören nach Nachschlüsseln für den Schlüsselkasten → Simon

20 Sonstiges

- Die FSRler, welche noch keine Sprechstunden eingetragen haben, werden gebeten, das zu tun.

21 Sonstiges Sonstiges

16:33 Die Sitzung wird geschlossen